
Ein Tisch für drei
Beitrag von „Jouwe MacDubs“ vom 30. Juli 2020, 12:04

Die angesprochenen Punkte waren ja bereits in früheren Verhandlungsrunden ein Knackpunkt.
Ich gehe mit den Vorschlägen d´accord, auch um (endlich) einen Vertragsabschluss zu erzielen.
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